



Communiqué de presse

Une Start-up azurienne destinée aux spécialistes du mieux-être lance sa plateforme digitale le 22 Juin 2021.

Mougins le 14 Juin 2021,

Président et co-Fondateur de la SAS CHEPAKEE Christophe Crollanti souhaite depuis toujours remettre l'Humain au centre de ses préoccupations. Quoi de plus de vrai en ce moment si particulier où chacun se demande quand « la vie normale reprendra ».

Chepakee, bien qu'étant une plateforme digitale destinée aux spécialistes du mieux-être, est avant tout une vision humaniste et bienveillante pour l'ensemble de ceux désirant se sentir mieux dans leurs baskets !

Côté « grand public », la plateforme est gratuite et ouverte à toutes et à tous pour s'informer sur l'ensemble des pratiques proposées par les spécialistes du mieux-être. L'OMS en a recensé plus de 400 dans le monde. Trouver son bonheur en se géo-localisant et prendre rendez-vous avec son Ostéopathe ou son professeur de Yoga devient un jeu d'enfant !

Côté spécialistes, la plateforme propose une visibilité digitale accrue avec une page de présentation de leurs activités, la simplification de leur agenda, l'élargissement de leur réseau et la création et la gestion de leurs fiches clients.

Bref, Chepakee propose à tous les spécialistes du mieux-être, qu'ils soient coach de vie, chiropracteur, psychopraticien ou aromathérapeute, de bénéficier d'une force de communication digitale sans précédent dédiée uniquement à leurs pratiques.

Il est souvent très long de se faire une clientèle en début d'activité et la plupart des outils digitaux (site Web, développement d'applications mobiles, gestion de rdv, création de supports de communication pour les réseaux sociaux) sont très coûteux, Chepakee propose donc des tarifs mensualisés attractifs et adaptés en fonction du nombre de rendez-vous.

3 formules sont disponibles en paiement mensualisé ou annualisé avec ou sans engagement !

Une offre spéciale de lancement est proposée dès à présent sur chepakee.com pour les primo-adhérents.

Lancé sur la région PACA, Monaco et la Corse dès Juin 2021, Chepakee sera disponible et accessible pour toutes les autres régions françaises avant la fin de l'année et s'enrichira régulièrement de nouvelles fonctionnalités et applications sans changement de tarif.

Chepakee se veut accessible pour tous les professionnels du mieux-être en France et souhaite contribuer à la dynamique et à l'engouement du grand-public autour de nombreuses spécialités plus ou moins connues et reconnues en Europe occidentale.

Les 3 co-fondateurs et associés souhaitent dès la rentrée 2021 embaucher plusieurs collaborateurs pour renforcer leurs équipes techniques et commerciales, et sont à la recherche d'investisseurs partageant leur vision de l'entrepreneuriat.

Accompagné par le Réseau Entreprendre et adhérent au Pôle SCS, travaillant depuis plusieurs mois avec EY Ventury, Brandsilver et Etip Conseils, Chepakee souhaite que le monde de demain vive mieux, en harmonie avec son environnement.

Suivez l'actualité de Chepakee sur Facebook, Twitter, Instagram ou Linked-In.



Plus de renseignements au 06 69 94 60 42 ou contact@chepakee.com